



RIESGO SERÁ MAYOR LOS PRIMEROS DÍAS DE 2025 EN ALGUNAS ZONAS.

Altas temperaturas se mantendrán hasta el Año Nuevo

REGIÓN. Informe de la USS advierte por aumento de material combustible.

Las altas temperaturas no darán tregua en la zona central, al menos hasta lo que queda de 2024. Así lo remarca un informe del Observatorio Climático de la Universidad San Sebastián (USS) que señala que en promedio, no bajarán de una máxima cifrada en al menos 30 °C.

En el caso de la Región, los riesgos más altos se presentan para la jornada del martes 31 en la zona precordillerana, los que se verán aumentados los primeros días de 2025 de acuerdo a la plataforma de la entidad.

“La situación se ve agravada por la formación de una baja térmica costera en la zona central, que intensifica el calor en sectores interiores de valles y precordillera, mientras la circulación asociada transporta aire cálido hacia la cordillera de la costa”, detalla el documento.

“La combinación de altas temperaturas, vientos intensos, baja humedad y gran disponibilidad de combustible plantea un riesgo extremo”.

Paula Santibáñez
Académica USS

Otro tema que preocupa es la alta cantidad de vegetación que creció durante las últimas lluvias. “La combinación de altas temperaturas, vientos intensos, baja humedad y gran disponibilidad de combustible plantea un riesgo extremo que requiere medidas preventivas y un monitoreo constante de las autoridades y la población”, comentó la directora del Observatorio Climático USS y académica de Ingeniería en Recursos Naturales y Sostenibilidad, Paula Santibáñez.